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Nachfragen zum Bedarfs-ÖPNV (folgend zur Sitzung am 22.3.2022)

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

Es wäre schön, wenn Sie die folgenden Fragen zur Ratssitzung, oder im Vorhinein beantworten
könnten.

1. Herr Mossau hatte in der Sitzung am 22.3. erwähnt, dass das anvisierte AST-Angebot
und ein wirklicher on-demand Verkehr sich nicht stark unterscheiden würden. Wäre es
möglich in der Ratssitzung, oder im Vorhinein einen entsprechenden Kostenvergleich
der VBS zu bekommen?

2. Gibt es schon Entwürfe für den Streckenverlauf in den durch den Bus unterversorgten
Gebieten?

3. Ist der Jugendtreff im ehemaligen Tennisclub im Bereich des Bedarfsangebots?

4. Kann auch die Stichlinie zum Curacenter, die bisher so schlecht angenommen wird
durch Bedarfsangebote bedient werden?

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Sarah Mang-Schäfer (Fraktionsvorsitzende) und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe
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